

## Unser „Musikant“ Frau Doris Becker, Jahrgang 1935



Ob im Barbarachor, beim gemeinsamen Singen, beim Rommé-Spielen oder auch bei vielen anderen Anlässen:

Frau Becker ist meistens federführend dabei, oft natürlich in Begleitung ihres Schifferklaviers.

Wenn man sie im Haus nicht sieht, hört man sie, wenn sie mit ihrem Schifferklavier den Bewohnern aufspielt und viel Freude bereitet.

Nebenbei ist sie auch noch Vorsitzende unseres Heimbeirates.

Wo sie gebraucht wird, ist sie da!

Die Bewohner und die Mitarbeiter **bedanken** sich ganz herzlich bei ihr und wünschen, dass ihr Schifferklavier noch lange im Haus gehört wird.